

An die Stadtverwaltung und
den Gemeinderat der Ge-
meinde Kenzingen

Kenzingen, den 30. Juli 2024

Antrag auf Schaffung einer Stelle als Bindeglied zwischen Verwaltung und Betreuungseinrichtungen der Gemeinde Kenzingen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schwier, sehr geehrte Damen und Herren der Verwaltung, liebe Stadträtinnen und Stadträte,

im Hinblick auf die Elternschaft, der Erzieherinnen und Erzieher sowie der Verwaltungsmitarbeiter möchte ich den Gemeinderat der Gemeinde Kenzingen bitten, die Schaffung einer Stelle als Bindeglied zwischen der Gemeindeverwaltung und den Kindergärten der Gemeinde zu prüfen und zu genehmigen.

Begründung:

1. Verbesserung der Kommunikation:

Eine direkte Kommunikationsperson würde den Austausch zwischen Verwaltung und Kindergärten erheblich verbessern. Dies würde zu einer schnelleren und effizienteren Bearbeitung von Anfragen und Anliegen führen.

2. Effektivere Koordination:

Die Koordination von Projekten, Veranstaltungen und organisatorischen Angelegenheiten könnte durch eine zentrale Stelle erheblich erleichtert werden. Dadurch wird die Zusammenarbeit zwischen den Kindergärten und der Verwaltung optimiert.

3. Unterstützung der Erzieherinnen und Erzieher:

Die neue Stelle könnte als Ansprechpartner für die pädagogischen Fachkräfte dienen und sie in administrativen Belangen unterstützen. Dies würde unter anderem den Kindergartenleitungen mehr Zeit für ihre pädagogische Arbeit verschaffen.

4. Förderung der Elternbeteiligung:

Eine verbesserte Kommunikation und Koordination würde auch die Einbindung und Beteiligung der Eltern stärken, was sich positiv auf die gesamte Kindergartenarbeit auswirken würde.

5. Qualitätssicherung:

Durch eine direkte Ansprechperson könnten Qualitätssicherungsmaßnahmen besser implementiert und überwacht werden. Dies würde zur kontinuierlichen Verbesserung der Bildungs- und Betreuungsqualität beitragen.

Folgende Aufgaben schlagen wir für die Stelle vor:

- Koordination und Vermittlung zwischen Verwaltung und Kindergärten
- Unterstützung Mitarbeiter bei administrativen Aufgaben
- Organisation und Begleitung von Projekten und Veranstaltungen
- Ansprechpartner für Eltern und Erziehungsberechtigte in organisatorischen Fragen
- Unterstützung bei der Umsetzung von Qualitätssicherungsmaßnahmen

Finanzierung:

Eine genaue Kostenkalkulation und Finanzierungsplanung soll durch die Verwaltung erarbeitet und dem Gemeinderat zur Entscheidung vorgelegt werden. Je nach Bedarf kann der Stellenumfang zwischen 50% und 100% betragen.

Fazit:

Die Schaffung einer Stelle als Bindeglied zwischen Verwaltung und Kindergärten stellt eine sinnvolle und notwendige Maßnahme dar, um die Zusammenarbeit zu optimieren und die Qualität der frühkindlichen Bildung und Betreuung in unserer Gemeinde weiter zu verbessern.

Wir bitten den Gemeinderat, diesem Antrag zuzustimmen und die Verwaltung mit der Umsetzung zu beauftragen.

Ich hoffe, dieser Antrag entspricht Ihren Erwartungen und wird den Gemeinderat überzeugen, die vorgeschlagene Stelle zu schaffen.

Mit freundlichen Grüßen,
Für die ABL (Aktive Bürgerliste)
Georg Stefan Beck